



# El CEI distingue a Luis Sepúlveda con el premio Eduardo Lourenço

El galardón reconoce el trabajo del autor en la difusión de la lengua hispánica

SALAMANCA

El Centro de Estudios Ibéricos (CEI) ha entregado al escritor chileno Luis Sepúlveda el XII Premio Eduardo Lourenço, un galardón que, según apuntó la Usal en un comunicado, reconoce el trabajo del escritor en la difusión de la lengua y la cultura hispanas. «Sepúlveda

hace de la patria idiomática, de dimensiones plurinacionales y transcontinentales, una aventura creadora en la que el hombre es la medida de todas las cosas», explicó.

El premio fue concedido el pasado mes de abril por un jurado presidido por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernán-

dez Ruipérez y compuesto por el propio rector de la institución salmantina, el de la Universidad de Coímbra y el Presidente de la Cámara Municipal de Guarda, que constituyen la dirección del Centro de Estudios Ibéricos, además de otras personalidades invitadas por éstas instituciones, informa Ical.

El espíritu del premio, según apuntaron fuentes de la Usal, no es otro que el de establecer un diálogo entre todas las partes presentes en la península, se inspira en las figuras de los premiados y el patrón del certamen. En este aspecto el jurado destacó la expresión y el alcance de la obra del autor, tanto en Portugal como en España, convirtiéndose así en mediador de la cultura ibérica.

Este certamen, instituido por el Centro de Estudios Ibéricos, otorga una suma de 7.500 euros a personalidades o instituciones con una intervención relevante en el ámbito de la cultura, ciudadanía y cooperación ibéricas.